



IDSN ENTREGÓ 12 VENTILADORES PARA CAMAS UCI AL HOSPITAL CIVIL DE IPIALES. HOY LA ENTIDAD CUENTA CON 43 CAMAS

Directivos del Hospital Civil de Ipiales expresaron su voz de gratitud a la Dirección del Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) luego de la entrega de un total de 12 ventiladores destinados a igual número de camas de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) de esa casa de salud en la frontera colombo-ecuatoriana.

La directora del IDSN Diana Paola Rosero Zambrano manifestó que éste fue el resultado de un esfuerzo mancomunado con el gobernador Jhon Rojas Cabrera y el alcalde de Ipiales Luis Fernando Villota en aras a lograr que hoy en día el Hospital Civil de la ciudad fronteriza cuente con 43 camas UCI, cumpliendo así con el Plan de Expansión Hospitalaria, el cual se trazó en el marco de la planeación realizada desde el mes de marzo de ese año.

"...desde entonces, nuestro trabajo tuvo como referente la división geográfica del departamento en 5 nodos, uno de los cuales tiene como base la ciudad de Ipiales para atender los municipios del Sur del departamento, al cual hemos venido dotando de los elementos necesarios para contar con una capacidad de respuesta pertinente...", señaló la directora Diana Paola Rosero Zambrano.

Con esta dotación, hoy el Hospital Civil de Ipiales tiene la capacidad de atender pacientes que requieren unidades de Cuidados Intermedios, Cuidados Intensivos y hospitalización. Tras la entrega de los 12 ventiladores, la directora del IDSN señaló que la meta, por ahora es llegar a las 54 camas y ventiladores UCI, con lo cual el Nodo Sur de atención para la pandemia por Covid-19 quedará con una buena capacidad de respuesta.

CON UN EVENTO REALIZADO AYER, EL IDSN SE SUMÓ A LA SEMANA DE LA MOVILIDAD

Bajo la premisa de que es necesario promover los buenos hábitos y estilos de vida saludable, a través de la lucha contra el sedentarismo, para evitar la aparición o prevalencia de enfermedades crónicas como: la hipertensión, obesidad y coronarias, el Instituto Departamental de Salud, conjuntamente con Secretaría de Educación Departamental y la Subsecretaría de Tránsito de la Gobernación de Nariño se sumó a la "Semana de la Movilidad Sostenible, Segura y Saludable", luego de participar en el evento denominado "Pacto por la Vida".

La directora de la entidad, Diana Paola Rosero Zambrano invitó a la ciudadanía a participar de todas las actividades programadas por los equipos de trabajo destacados para el efecto en los 64 municipios del departamento. Se trata de acciones inter-sectoriales, entre ellas las llamadas "Ruralidades Saludables", en cumplimiento del lema "Comunidades Activas en Movimiento por la Salud".

La funcionaria señaló que durante el confinamiento se hizo evidente la importancia de contar con modalidades alternativas de movilidad como el uso de la bicicleta. Finalmente, invitó a que la población de todos los municipios se sume a la programación que se desarrollará hasta el próximo 27 de septiembre, con el fin de construir comunidades activas y saludables en Nariño.

OFICINA DE COMUNICACIONES IDSN

#LaCuraSoyYO

#IDSNEstáContigo

www.facebook.com/idsnpage

www.idsn.gov.co

